

岐阜市「長良川ふるさと体験キャラバン」夏

第1回 8/4~5 第2回 8/9~10

私たちが住む岐阜市を横切るように流れる清流「長良川」。その源流を探検し、冷たい川で、思いっきり川遊びを楽しんできました。青年サポーターのお兄さんやお姉さんと一緒に活動しました。また、現地のスタッフに教えてもらいながら、新しいことに挑戦し、勇気を出して成し遂げた達成感も味わうことができました。最高の夏の思い出ができた2日間でした。



飛び込み



ボート



魚とり

カジカだ!



カヌー



連結! 川流れ

動物たちの森へ。鳥の鳴き声が聞こえます。山から湧き出る水。生まれたての川の水を触ってみました。「ここが川のスタートなんだ!」森のはたらきについても、教えてもらったよ。



源流の森探検



チュービング

川の流れに身を任せて。連結、連結! 「今度は、横連結をしてみよう。」チューブは、回転、回転! おもしろーい!

大自然に挑戦! 川遊び

星空観察会

キャラバンの夜は、満天の星空が広がっていました。「あっ!」初めて見た流れ星に感動!

丸太切り競争

班の仲間と力を合わせて。「がんばれ〜」

トマト最高!

真っ赤に熟したトマトを収穫するから、とても甘かったよ。

のんびりタイム

トマトの収穫



青年サポーターのお兄さんお姉さんと一緒に!



お魚クイズ

冬隊員大募集!

白銀の世界の中で、思いっきり雪遊び!

日にち 2月11・12日

詳しくは、学校から配られるチラシを見てね。

いきいきインリーダー

地域を支えてくれてありがとう!! みんなの笑顔が地域を元気にしています。



友達を誘って、参加してみよう。学校ではできない「素晴らしい体験」や「多くの人とのふれあい」が待っています!

7/23 おばけの学校

「怖くて不気味な会場にするには、どしたらいいかな〜」

木之本子ども会のインリーダー生が、「おばけの学校」を企画しました。シニアリーダー、ジュニアリーダーの助言を受けながら、「どんなおばけにしようか?」など、いろいろアイディアを出し合いました。体験した子は、「怖かったけど、楽しかった。」と、アンケートに答えていました。

10/9 合渡市民運動会でバザー

移動販売を考えた。はいかがですか!〜

合渡子ども会のインリーダー生が、市民運動会でバザーをしました。バザーは、「当てくじ」「千本引き」「飲み物の販売」の3種類がありました。「千本引き」では、小さい子には姿勢を低くして話しかけていました。バザーに参加してインリーダー生は、「社会に出てた時に役立つと思いました。」と笑顔で話をしていました。

10/8 三世代交流グラウンドゴルフ

藍川子ども会のインリーダー生が、「三世代交流グラウンドゴルフ」に参加しました。今年で23回目を迎える伝統の行事で、三世代の交流を深めることを目的としています。三世代混合のチームを作り、1つのボールを順番に打って、ホールポストにボールを入れていきました。インリーダー生は、「ふだん高齢者の方とふれ合うことが少ないので、よい機会になりました。楽しかったです。」と感想を述べていました。

10/2 防災訓練でバケツリレー

日置江子ども会の6年生インリーダー生が、地域の方や中学生ボランティアと一緒に、防災訓練のバケツリレーを体験しました。バケツを回していくときの持ち手や、バケツに入れる水の量などについて教えて頂きました。的に水をかけて、見事、消火完了!

水の入ったバケツは重かった。バケツを運ぶのは思ったより難しく感じた。お兄さん、お姉さん、ありがとう! 頑張りました。

9/24 老人クラブとの交流

岩子子ども会のインリーダー生が、老人クラブの方と「輪投げ」をして、交流しました。高齢者の方から、ルールや投げ方のコツを教えてくださいました。輪が入るたびに、拍手が起こったり、歓声が上がったりして、和やかな雰囲気での交流となりました。

子どもたちからパワーをもらって、元気になりました。

私たちも老人クラブの方にも楽しめました。

地域で輝く小中高生

地域の人と共に活動する中で、行事の意義や人のかかわり方、将来の生き方などを学ぶことができます。体験は宝です! 地域の行事やボランティアに進んで参加してみよう。

7/18 徹明Diary

納税の仕組みを学んだ後、寿司職人、カメラマン、和菓子職人、医師などの9つの仕事から4つを体験しました。給料から税金を納め、納税証明書を受け取る体験もしました。

時間は30秒です! みなさんが頑張って下さい!

7/24 第26回 長良西「ふれあい広場」

長良西小の6年生が地域の人と「ふれあい広場」の会場を清掃したり、大人と子どものふれあえるゲームを企画・運営したりしました。

友達と知恵を出し合い、身近なものでゲームを制作しました。地域の人と仲良く交流できてよかったです。(長良西小6年)

7/18 徹明Diary

納税の仕組みを学んだ後、寿司職人、カメラマン、和菓子職人、医師などの9つの仕事から4つを体験しました。給料から税金を納め、納税証明書を受け取る体験もしました。

時間は30秒です! みなさんが頑張って下さい!

7/24 第26回 長良西「ふれあい広場」

長良西小の6年生が地域の人と「ふれあい広場」の会場を清掃したり、大人と子どものふれあえるゲームを企画・運営したりしました。

友達と知恵を出し合い、身近なものでゲームを制作しました。地域の人と仲良く交流できてよかったです。(長良西小6年)

8/7 サイエンスフェスティバル IN 境川

今年で18回目を迎える「科学」をメインとしたフェスティバルに、多くの境川中学生が、受付やブース運営、オープニング演奏など、地域の方とイベントを支えました。

子どもの頃から親しんでいる科学のイベントの運営にたずさわることができてうれしいです。地域の方の笑顔を見ると、やりがいを感じます。ボランティアは楽しいです。(境川中3年)

9/19 鷺山校区敬老会

鷺山校区敬老会で、青山中学校の1年生32人と合唱部21人が歌でお祝いをしました。地域の人から、「素晴らしい歌声をありがとうございました。」と感謝をされました。

合唱をとおして高齢者の方とふれあうことができました。高齢者が暮らしやすい温かい社会を築いていけるよう、心や言葉の通い合う交流をしていきたいです。(青山中2年)

10/1 白山校区防災訓練

白山校区の小中学生が地域の方と防災訓練を行いました。

炊き出しとお茶を千人分袋詰めし、参加者一人一人に配布しました。非常時は混乱が心配ですが、中学生として、できることを協力したいです。(梅林中3年)

10/9 加納西校区市民大運動会

企画委員に立候補した18人の生徒が3カ月かけて種目を考えたり、係の分担を決めたりしてきました。当日は、76人の生徒が7時20分から水取り作業や、器具、賞品、放送、審判などの係、焼きそば、だんごなどの包装を最後まで責任をもってやりきりました。

市民運動会の運営側を知ることができてよかったです。地域の方の温かさを実感しました。来年もまたボランティアをしたいです。(陽南中1年)

10/1 白山校区防災訓練

白山校区の小中学生が地域の方と防災訓練を行いました。

炊き出しとお茶を千人分袋詰めし、参加者一人一人に配布しました。非常時は混乱が心配ですが、中学生として、できることを協力したいです。(梅林中3年)

心肺蘇生法は大変でした。でも救命は大切なのでもっと学びたいです。(白山小6年)

10/9 加納西校区市民大運動会

企画委員に立候補した18人の生徒が3カ月かけて種目を考えたり、係の分担を決めたりしてきました。当日は、76人の生徒が7時20分から水取り作業や、器具、賞品、放送、審判などの係、焼きそば、だんごなどの包装を最後まで責任をもってやりきりました。

市民運動会の運営側を知ることができてよかったです。地域の方の温かさを実感しました。来年もまたボランティアをしたいです。(陽南中1年)

10/9 長森南市民運動会

長森南中生48人が、地域の市民運動会の運営にたずさわって、活躍しました。

地域の役に立ちたいと思い、ボランティアに参加しました。運営をとおして多くの地域の方とふれあうことができてうれしいです。(長森南中2年)

10/9 長森南市民運動会

長森南中生48人が、地域の市民運動会の運営にたずさわって、活躍しました。

地域の役に立ちたいと思い、ボランティアに参加しました。運営をとおして多くの地域の方とふれあうことができてうれしいです。(長森南中2年)

長森南中が大切にしている一つに「ボランティア」があります。地域の力がみなぎっているところに、自分たちの力を活かし、地域をさらに元気にしていきたいです。(長森南中3年)

地域にはすばらしい小中高生の姿がありましたが、すべてを載せることができずに申し訳ありません。その他については、中央青少年会館HPで見ることができます。